



Bank auf der „Dahlheimer Schweiz“ wieder fit

Die Bank an der „Grenzbuche“ zwischen Dahlheim und Escherode ist eine der meist genutzten Bänke in der Umgebung von Dahlheim. Liebevoll wird diese Region mit dem tollen Ausblick von einigen Dahlheimern auch als „Dahlheimer Schweiz“ bezeichnet. Zum Bedauern vieler Fußwanderer und einheimischer Bürger wurde diese

Bank im Mai diesen Jahres mit abgebrochener Rückenlehne aufgefunden. Carsten Teller und Volker Kullmann (Foto: von links) vom Ortsrat Uschlag/Dahlheim setzten in den letzten Wochen die Bank wieder instand. Nach der Reparatur der Rückenlehne folgten zwei Farbanstriche, damit die Bank noch viele Jahre erhalten bleibt. (lfx) Foto: privat/nh

Quelle: HNA v. 28.09.2012